



Alternative Rock - ImPulsiv & ImPosant!

Für jede Kraft muss es eine gleich große, aber entgegengesetzt wirkende Gegenkraft geben? Gesagt, getan - Impuls die Alternativerocker aus dem Südwesten machen das genauso:

Für jeden Beat eine eingängige Melodie und für jede Hookline ein begeistertes Publikum. Dazu zwei kraftvolle Gitarren mit einer ordentlichen Portion Attitude, ein groovender Bass und eine Prise Synthiesound - der ImPuls zum Tanzen und Abfeiern kommt dabei ganz automatisch...

ImOhr

Impuls sind 5 Jungs wie sie unterschiedlicher kaum sein könnten, die aber alle eine Sache vereint: Sie haben Musik Im Blut und wollen ihr Publikum auf der Bühne jede Minute und Sekunde mitreißen. Dabei pflanzen sie ihre eingängigen Songs sorgfältig In die Ohren ihres Publikums, unaufhaltsam gleich einem Stein Im Wasser, dessen Welle sich immer weiter ausbreitet."Impuls macht Musik, die man nicht vergisst", titelte die Presse nach einer Ihrer Shows in Stuttgart.

ImPublikum

Impuls muss man ein Mal Im Leben live gesehen und erlebt haben! Ein Frontmann, wie er Im Bilderbuch steht, der mal stimmgewaltig und rau, mal extrem gefühlvoll In die vielseitig produzierten Songs eintaucht und dabei so viel Stimmung, gute Laune und positive Energie auf das Publikum überträgt, wie man es selten gesehen hat.

Der Rest der Band - Ein eingespieltes Team, das auf der Bühne pure Spielfreude vermittelt und mächtig die Bude rockt!

Die Liste der seit Gründung gespielten Gigs, darunter auch die Teilnahme am berühmten "Montreux Jazz Festival" oder als Support von "Die Happy", "Blackmail" oder "Dieter Thomas Kuhn" sowie Auftritte auf vielzähligen Festivals zeugt von der umfangreichen Bühnenerfahrung der Band.

Die hitverdächtige Single "Wenn ich weiß wer ich bin" war bereits in den Airplays renommierter Radiosender und "Das schönste Lied" wurde mit dem Deutschen Rock und Pop Preis ausgezeichnet.

REFERENZEN

- Preisträger beim Deutschen Rock&Pop Preis in der Kategorie "Bester Rocksong" für den Track "Das schönste Lied der Welt"
- Gewinner "Die Stimme des CSD Ulm"

 Jurymitglieder u.a. Elli Erl und Jamie Dwayne von DSDS
- Veröffentlichung der Tracks "Unsichtbar" & "Das schönste Lied der Welt" auf dem Sampler "Will Rocken Vol.1" zusammen mit EISBRECHER, CREMATORY, SALTATIO MORTIS uvm.
- Support von DIE HAPPY, BLACKMAIL und DIETER THOMAS KUHN
- Slot beim MONTREUX JAZZ FESTIVAL
- Gewinner des SHURE Wettbewerbs "Proberaum Deluxe"
- Airplay bei SWR DASDING, Radio7 und RADIO FRITZ mit "Wenn ich weiss wer ich bin"
- Teilnahme am HELP-MUSIC-AWARD-FESTIVAL in Berlin Tempelhof zusammen mit der Band KILLERPILZE
- Headliner der Open Air Stage des SÜD-OST-ROCK-FESTIVALS (SORF) in Bad Aibling





